

MI/dv

Notice de dossierAffaire Danzas

Renseignements recueillis par M. Soldati  
au cours d'un dîner auquel assistaient  
M. Valéry Giscard d'Estaing et M. Joxe.

---

Le directeur de Danzas Stuttgart aurait non seulement fait des envois répétés en Afrique du Nord, mais pendant la crise de Suez, en 1957, il aurait fait des envois aux pays du Proche Orient et récemment il aurait entretenu des rapports avec la Bulgarie.

Les autorités françaises le considèrent comme très suspect. Il est possible que M. Poniatoski demandera aux représentants de Danzas son renvoi.

M. Giscard d'Estaing a déclaré à M. Soldati qu'à sa connaissance il n'y aurait pas d'autres maisons suisses sur les listes noires. Celles-ci ne comprendraient en tout que six maisons.

M. Joxe déplore les procédés utilisés par les autorités françaises. Il estime que l'affaire aurait dû être traitée par la voie diplomatique. Il serait intervenu à deux reprises auprès de M. Debré pour chercher à lui faire entendre raison.

Le 25 juin 1959.

*M.*

